



今回の2階フロアレクでは「ボンディング風ドーナツ」を作りました。外は、カリッフワツとしていて、中はもっちりとしていていっぱい食べたくなる美味しさでした。

3階では、4月23日(火)におやつレクでたこ焼きを作りました。たこ焼きの揚がる音が聞こえると利用者様は、「楽しみだわ」と言ってくれて、食後は「楽しかったし美味しかった」と職員に笑いかけてくれました。



少し暑さを感じる頃となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は4階にて行われたチャーハンレクの様子をお届け致します。香ばしいにおいが立ち込める中で調理された出来たてあつあつのチャーハンは具材がいっぱいで食べごたえもあり皆様美味しそうに舌鼓を打たれていました。



〜農園だより〜  
春から夏に移りゆく季節になりました。先月より育苗中のちよろぎが芽を出しました。発芽率は八割くらいですよ。そろそろ畑に移植できそうです。野菜の苗がたくさん店頭と並んでいますね。夏野菜にも挑戦してみようかと思えます。



## 新入職員紹介

4月から新しく入職しました機能訓練指導員の石川望と申します。他職種と連携して、入居者様の状態の変化や情報を受けて日常生活を支援していきます。また、生活環境改善のための提案・指導も積極的に行ってまいります。よろしく願いいたします。



ご入居様が笑顔で過ごせるように精一杯サポートさせていただきます。緊張もありますが、楽しみながら頑張ります。よろしくお願いたします。

立石 碧唯

